

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



克己自問 (こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒，自ら学ぶ生徒，たくましい体を持つ生徒

2024・3・25発行

発行者：校長 名取 和仁

3 学期 修了式・離任式

本日，令和5年度3学期修了式・離任式を実施いたしました。この1年間を振り返り，次の年度に向けての節目となりました。

修了式では，1，2年生の代表者から今年度の振り返りと来年度に向けての抱負が語られました。2年生は最上級生として，1年生は中堅学年としてそれぞれの目標達成に向けて頑張ってください。また，甲西中の伝統である「克己自問」「甲西プライド」のことは大切に「豊かな心を持つ生徒」「自ら学ぶ生徒」「たくましい体を持つ生徒」の実現に向けて努力してください。

離任式では，今年度10名の先生方が退職・転任されることになりました。詳しい内容は学校から配布された一覧表をご覧ください。

1年間ありがとうございました。



卒業式

3月11日(月)に令和5年度第67回卒業式が挙行されました。

厳粛で心のこもった内容となり，ご来賓の方々より「素晴らしい式でした」とお言葉をいただいております。2年生代表の生徒会長から「送ることば」が，3年生代表の旧生徒会長から「別れのことば」が読み上げられ，3年生からの合唱も披露されました。これまで甲西中をリードしていただいた3年生のみなさんに感謝するとともに，先輩たちの残した「甲西プライド」をしっかりと引き継いでください。



学校の様子

【3年生から学ぶ会】

3月18日(月)に本校体育館アリーナで2年生が「3年生から学ぶ会」を行いました。卒業生の3年生7名が講師として来校し，自らの体験を通して進路についての話をしていただきました。「日々の積み重ねが大切であること」「得意なことを生かすこと」「焦らずじっくり取り組むこと」など具体的なアドバイスがありました。3年生のみなさんありがとうございました。2年生のみなさんこの機会を通して，さらに進路についての考えを深めてください。



【吹奏楽部発表会】

3月20日（水）に吹奏楽部の発表会を行いました。2月11日に参加予定であった中巨摩バンドフェスティバルにインフルエンザ感染防止のために参加できなかったため、今回の発表会を実施いたしました。これまでの練習の成果をしっかりと出し、素晴らしい演奏でした。吹奏楽部のみなさんありがとうございました。また、ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



小中一貫教育について ⑩ 本年度のまとめ

今年度は、今回で最終回となります。小中一貫教育について1年間連載させていただきました。本年度4月より小中一貫校としてスタートした甲西地区ですが、生徒のみなさん、保護者・地域の方々のおかげで多くの成果を残すことができました。組織的には、令和6年度に向けて「活動しやすい組織」に改編し、内容としては、各専門部で「教育課程の編成」「小中交流」など子どもたちのために「途切れの無い9年間」を保証できるよう取り組みました。まだまだ課題や工夫すべき点がありますが、大きな一歩を踏み出すことができたと自負しております。

令和6年度も本年度の取組を基に、さらに子どもたちのためになる小中一貫教育を進めてまいります。ご協力をお願いいたします。

いつもありがとうございます。
うございます。

お 礼

今号で令和5年度の学校だよりは終わります。1年間ありがとうございました。これまでご理解、ご支援いただきました保護者の皆様方、地域の皆様方、主役である生徒のみなさんなど学校に関係するすべての皆様に感謝申し上げます。

特に、学校に隣接するご近所の皆様には、行事ごとにバスの出入りや騒音などで大変なご迷惑をおかけいたしました。にもかかわらず、顔を合わせると「お疲れ様ですね、大変ですね」とねぎらいの言葉をいただいております。近隣の皆様にも恵まれ、本年度を過ごすことができ、心から感謝申し上げます。今後も甲西中学校の教育に対しましてご支援、ご協力をお願いいたします。

1年間ありがとうございました。

引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。